Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 139 m2
Référence 84682907
Prix 1190 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique dernier étage au Coeur de juan les pins et aux portes du cap d'antibes.
Stratégiquement situé a la frontiére d'antibes / juan-les-pins, I'appartement se
dispose de la maniére suivante :une entré couloir avec rangement menant sur un
vaste séjour et sa cuisine ouverte. Traversant et lumineux, vous aurez le choix entre
deux belles terrasses : une de 27 m2 avec apercu mer Coté est et une autre de 36
m2 C6té ouest. Une arriére cuisine permet de gagner en rangement. Du Cété coin
nuit, deux chambres en suites avec dressing, la troisieme, ouverte sur le salon, sert

actuellement de coin ...

Magnificent top floor apartment in the heart of juan les pins and at the gateway to
cap d'antibes. Strategically located on the antibes / juan-les-pins border, the flat is
arranged as follows:entrance hallway with storage area leading to a large living
room with open-plan kitchen. Bright and airy, you can choose between two
beautiful terraces: one of 27 m2 with sea views to the east and another of 36 m2 to
the west. A utility room provides extra storage space. On the sleeping area side,
there are two en suite bedrooms with dressing rooms. The third bedroom, which

opens onto the living room, ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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